

# FORKOPIMDA

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Kawal Keamanan SPBU, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.FORKOPIIMDA.COM](http://CIANJUR.FORKOPIIMDA.COM)

Aug 4, 2023 - 06:23



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Cibeber, yaitu Bripka Budiman Butar Butar, melaksanakan kegiatan kontrol terhadap Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di wilayah Kecamatan Cibeber, Cianjur. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan di sekitar SPBU dan

memberikan pesan kamtibmas kepada petugas serta pengunjung SPBU. Kamis, tanggal 3 Agustus 2023,

Bripka Budiman Butar Butar melakukan patroli di area sekitar SPBU, memastikan situasi aman dan terkendali. Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan kamtibmas kepada petugas SPBU dan para pengunjung tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar SPBU.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan di sekitar SPBU dan melindungi para pengunjung dari potensi tindak kejahatan. Kami juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar Bripka Budiman Butar Butar.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan saat berada di SPBU, seperti tidak meninggalkan kendaraan tanpa pengawasan dan menghindari aksi kejahatan seperti pencurian atau perampokan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana, memberikan apresiasi atas kegiatan Bhabinkamtibmas dalam mengawal keamanan SPBU dan menyampaikan pesan kamtibmas.

"Bhabinkamtibmas memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga situasi keamanan di wilayah binaan, termasuk di sekitar SPBU. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terbebas dari potensi tindak kejahatan," ujar Kompol Aca Nana.

Dengan adanya kegiatan kontrol SPBU dan pesan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas, diharapkan keamanan di wilayah Kecamatan Cibeber dapat tetap terjaga dengan baik. Partisipasi aktif dan kerjasama dari seluruh pihak menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.